

KABAR TERBARU

Fatmawati Rusdi Hadiri Rapat Konsolidasi Akbar Partai NasDem di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 3, 2024 - 21:08



Fatmawati Rusdi Hadiri Rapat Konsolidasi Akbar Partai NasDem di Pangkep

PANGKEP— Calon Wakil Gubernur Sulawesi Selatan, Fatmawati Rusdi, menghadiri Rapat Konsolidasi Akbar dan Penguatan Struktur Partai NasDem di Kabupaten Pangkep pada Minggu malam, 3 November 2024. Acara ini merupakan upaya persiapan partai dalam menghadapi Pemilu yang akan berlangsung pada 27 November 2024. Dengan tema "Bersatu, Berjuang,

Menang," Partai NasDem Kabupaten Pangkep ingin memperkuat koordinasi dan soliditas seluruh struktur partai di wilayah tersebut.

Fatmawati disambut oleh Ketua Pembina Partai NasDem Kabupaten Pangkep, H. Syamsu Hamid, Ketua Partai NasDem Kabupaten Pangkep, Dr. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si., serta pengurus DPD Partai NasDem lainnya. Kegiatan ini turut dihadiri oleh simpatisan Partai NasDem yang datang dari berbagai kecamatan di Kabupaten Pangkep. Kehadiran Fatmawati dalam acara tersebut menjadi momentum penting untuk mempererat sinergi di antara kader partai menjelang Pemilu 2024.

Dalam pidatonya, Fatmawati menekankan pentingnya persatuan dan komitmen seluruh kader partai untuk mencapai kemenangan di Pemilu mendatang. Ia menyatakan bahwa peran aktif dari seluruh elemen partai, mulai dari pengurus hingga simpatisan, sangat krusial dalam mencapai tujuan bersama. "Kita harus bersatu dan bekerja keras demi masa depan Sulawesi Selatan yang lebih baik. Perjuangan ini adalah untuk kita semua," ujar Fatmawati.

Ketua Partai NasDem Kabupaten Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau, juga menyampaikan apresiasinya atas antusiasme dan semangat para kader serta simpatisan partai yang hadir. Ia berharap dukungan yang kuat ini akan menjadi energi tambahan bagi Partai NasDem untuk meraih suara signifikan di Pangkep. "Ini adalah saatnya kita berjuang bersama-sama demi kemenangan yang kita impikan," kata Yusran.

Acara tersebut diisi dengan berbagai kegiatan konsolidasi, termasuk diskusi strategi pemenangan, pembagian tugas kepada kader, serta pengarahan terkait program partai yang diusung untuk Pemilu mendatang. Selain itu, partai juga berfokus pada penguatan struktur hingga tingkat kecamatan dan desa, guna memastikan koordinasi yang maksimal di setiap wilayah.

Konsolidasi ini diharapkan dapat memperkuat Partai NasDem di Kabupaten Pangkep dan meningkatkan dukungan masyarakat terhadap Fatmawati Rusdi sebagai calon Wakil Gubernur. Dengan partisipasi yang solid dari seluruh elemen partai, Fatmawati berharap kehadirannya dapat memotivasi kader di tingkat daerah untuk bekerja lebih keras, sehingga cita-cita bersama menuju kemenangan dapat tercapai. (Herman Djide)